

Waketum DPP KNPI Saiful Chaniago: Minta Perhatian Presiden Prabowo Terhadap Polisi Tembak Pelajar Di Semarang

Saiful Chaniago - JAKARTA.JURNALBIROKRASI.COM

Dec 3, 2024 - 07:43



Saiful Chaniago Waketum DPP KNPI

Saiful Chaniago Waketum DPP KNPI

Jakarta - Polisi tembak pelajar di Semarang Jawa Tengah, polisi tembak polisi di solok selatan Sumatera Barat, dan polisi membunuh orang tuanya di Cileungsi Jawa Barat, merupakan masalah besar di tubuh institusi kepolisian Republik Indonesia. Terkhususnya polisi tembak pelajar di Semarang, maka kami meminta

perhatian serius kepada presiden Indonesia Prabowo Subianto, karena pelajar Indonesia harus dipelihara dengan sebaik-baiknya oleh negara, dan tentunya pelajar merupakan penerus kepemimpinan negara Indonesia dimasa depan, tegas saiful chaniago waketum DPP KNPI. (03/12/2024)

Kepolisian republik Indonesia harus menjadi teladan kepada masyarakat Indonesia dengan sebaik-baiknya, karena tugas pengayoman yang diemban kepolisian memiliki nilai terbaik terhadap perlindungan kepada seluruh lapisan masyarakat. Karenanya, apabila polisi tidak lagi menjadikan dirinya sebagai teladan, apalagi bertindak brutal kepada masyarakat, maka demikian itu merupakan masalah besar yang harus mendapatkan perhatian serius presiden Indonesia, harap pemimpin pemuda Indonesia saiful chaniago.

Chaniago menambahkan, selama ini kami sangat mengapresiasi prestasi kepolisian republik Indonesia atas capaiannya terhadap penuntasan banyak kasus kriminal di seluruh wilayah Indonesia. Kami juga memberikan penghargaan terbaik terhadap pengungkapan kasus judi online belakangan ini oleh kepolisian. Pengungkapan kasus judi online, tentunya kepolisian telah menyelamatkan banyak masyarakat Indonesia yang terjebak dalam permainan perjudian online.

Kami menghimbau kepada seluruh masyarakat Indonesia, agar mendukung dengan sungguh-sungguh terhadap semua komitmen kerakyatannya presiden Indonesia Prabowo Subianto. Semoga Indonesia dibawah kepemimpinan presiden Indonesia Prabowo, akan memastikan kebaikan dan kemajuan dengan sebaik-baiknya kepada seluruh masyarakat Indonesia, ajak Waketum DPP KNPI Saiful Chaniago.